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Derribo voluntario
Casa ilegal en monte
público de Algeciras

MEJORQUELAMULTALosdue-

ños decidieron demolerla para evi-
tar una sanción de 141.000 euros

que les impuso el Ayuntamiento

DROGA EN SANLÚCAR La Policía

detiene a nueve personas y se in-
cauta de 2,4 toneladas de hachís en

la desembocadura del Guadalquivir
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Bruselas concede10,5 millones para
re colocar a la ex plantilla de Delphi
La Comisión Europea aprueba destinar la ayuda con cargo al Fondo de Adaptación a la Globalizaciónr
que ahora deberá ser ratificada por la Eurocámara @ España había solicitado un total de 15 millones
'-

Agencias/ F.R./ BRUSELAS/CÁOIZ

La Comisión Europea aprobó ayer
destinar 10,5 millones de euros del
Fondo de Adaptación a la Globali-
zación para ayudar a recolocar a
los 1521 trabajadores afectados
por el cierre de la planta de Delphi
en Puerto Real y a otras 68 perso-
nas despedidas en las factorías de
sus proveedores, La subvención es
algo inferior a la que había solicita-
do España, que ascendía a 15 mi-
llones de euros,

La Unión Europea anunció que
ofrecerá 10,5 millones de ayuda
para recolocar a los ex empleados
de Delphi, España recibirá esta fi-
nanciación en un solo plazo cuan-
do se obtenga el visto bueno de la
Eurocámara y de los Veintisiete.
Las previsíones son que esta ayuda
se apruebe lo antes posible y nada
hace prever ningún rechazo por
parte de Bruselas.

El comisario de Empleo y Asun-
tos Sociales, Vladinrir Spidla, ase-
guró que la ayuda a los trabajado-
res de Delphi es un "excelente
ejemplo" de por qué se creó el Fon-
do de Adaptación a la Globaliza-
ción. "La globalización de la prú-
ducción)1 el comercio es beneficio-
sa para muchos, pero hemos de
ayudar a aquellos para los que ésta
tkne Ln impacto menús positivo",
resaltó Spidla.

La multinacional estadouniden-
se anunció en febrero de 2007 el
cierre de su factoría de Puerto Real

y decidió trasladar la producción a
Tánger porque ofrece mano de
obra más barata, ventajas fiscales y
la proximidad de las materias pri-
mas, según recordó la Comisión. El
Ejecutivo comunitario aseguró

que este es un claro ejemplo de la
tendencia eJd,;tente en la indumia

automovilística europea de trasla-
dar su actividad a terceros países
con costes de producción más ba-
jes, con el correspondiente incre-
mento de las imporraciones a la VE
y una reducción del empleo en este
sector.

El Fondo de Ajuste a la Globali-
zaciónse creó en 2006 para ayudar
a las personas que han perdido sus
empleos debido al inlpacto de la
globali¿ación ti de desJocalizacio-
nes de empresas fuera de la VE. Se

Entrada al CTI de San Fernando en la mañana de ayer, donde se respiraba total normalidad.

Huelga "de brazos caídos" en los cursos de La Isla
Los ex trabajadores de Delphi
c;ue realizan los cursos de for-
mación en el Centro de Técnicas
Industrieles (CTI) de San Fer-

nando decidieron ayer asistir a
los cursos pero hacer una "huel-
ga de brazos caídos" hasta que
no cobren el dinero de las becas,
"porque la Junta otra vez sigue
sin pagar". En de<;Jaraciones a

Europa Press, el r~presentante
de CGT Isidro Jiménez, recordó
que el pasado mes ya tuvieron
"problemas" en el pago de las
becas y que entonces "la Junta
dijo que había sido un fallo téc-
nico", por lo que se preg'Jntó "a

ver qué dicen ahora». En este seno
tido,señaló que con esta medida
quieren realizar una "llamada de
abnción" a la Junta, a 1" que pidió
"seriedad y rigor a la hora de pa-
gar las becas", ya que recordó que
"hay compañeros que sólo tienen
esos ingresos". Jiménez manifestó
que, aunque la Junta diga que no
está estipulado un día para el co-
bro, quieren que tenga "seriedad y
defina qué día es el de cobro".
Asimismo, señaló que "con los an-
tecedentes del mes pasado", ya
no se fía de la Junta. Fuentes sin-

dicales explicaron ayer a este pe-
riódico que la medida de "brazos

caidos" se realizó ayer tan sólo
en el turno de mañana de S"n

~ernando, y no todos los "Ium-

nos. Por su parte, desde Err,ple"
se volvió a insistir ayer en que
no hay un dia fijo para el cobro
que se abona por asistir a cursos
de formación y se trata de una

beca. Hay que recordar que los
ex trabajadores de Delphi ya
protagonizaron una protesta si-
milar el mes pasado, aunque en
esta ocasión sí fue secundado
en todos los centros (en la ima-
gen). De momento, los afecta-
dos siguen esperando el cebra
de sus becas.

aplica en casos de despido de más
de 1.000 trabajadores de una em-
presa o de un sector regional, pro-
ducidos a raíz de importantes cam-
bios estructurales en el comercio

mundial que impliquen un incre-
mento sustancial de las importa-
ciones o un descenso destacado-en
las cuotas de mercado de la VE. Las
subvenciones se dedican sobre to-

do a formación de los trabajadores
para recolocarlos en otros sectores.

Hasta el momento, el Fondo ha
recibido 12 solicitudes. La petición
relativa a Delphi es la séptima que
aprueba la Comisión para remitir-
la a los Veintisiete y a la Eurocáma-
ra. Las otras seis ya han recibido to-
do el importe concedido (un total
de 21,71 millones de euros para
ayudar a 6.910 trabajadores). Es la
cuarta solicitud relacionada con el

YA ESTÁ GASTADO

El consejero de Empleo

admite que el 80% de la

ayuda ya está gastado en

I los cursos de formación

sector del automóvil. Actualmen-

te, Bruselas evalúa otras cinco de-

mandas procedentes de Italia y Lí-
tuania.

Ayermismo,elconsejerode Em-
pleo de la Junta, Antonio Femán-
dez, mostró su "moderada satis-

facción", ya que esta ayuda deja
fuera a los eventuales. Fernández

manifestó que la Comisión Euro-
pea no ha sido "tan generosa" co-
mo la Junta, que está atendiendo a
1.850 ex trabajadores, mientras
que la concesión de 10,5 millones
de euros servirá para recelocar a
unos 1.600 ex trabajadures, ya ljue
no se incluye a los eventuales ni a
los empleados de industrias auJd-
liares.

No obstanre, resaltó que dicha
ayuda es una de las de mayorvolu-
men de las concedidas hasta al10ra

por Bruselas con cargo al Fondo de
Adaptación a la Globalización. Se-
gún el consejero, alrededor de un

80% del importe concedido está ya
gastado porque.la Junta empezó
hace un año con ]05 curso' de for'
mación.
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El comité de Comes
pide el apoyo de
dosconsejerías en
el proceso de venta
Solicitaa los delegadosde Obras Públicas

y Empleo,y a Diputación que velen por
que hayatransparenciay buen resultado

--~-~---'-'---

B. Revilla / CADIZ

Poco o nada ha trascendido del
proceso de venta emprendido por
la compañía Comes, pero la con-
firmación de la mala situación
económica y la aparición de posi-
bles compradores han puesto en
alerta a los trabajadores. Elcomité
de empresa solicitó ayer una reu-
nión con los delegados de Empleo
y Obras PÚblicas,y hoy lo hará en
la Diputación Provincial.

SegÚn apuntó el portavoz del
comité, Francisco Ortiz (CGT), el
objetivo de estos encuentros es
recabar el apoyo de la Adminis-
tración regional y provincial para
que el proceso sea "más traspa-
rente" y en él se vele por el buen
futuro de la actividad y del trans-
porte pÚblico de viajeros por ca-
rretera en la provincia. De esta
forma, los sindicalistas tratarán
de prevenir efectos adversos co-
mo consecuencia de la venta, es-
pecialmente si ésta es global o
mayoritaria y si provoca el tras-
paso de la propiedad a una em-

presa de capital extranjero.
Además de las reuniones con las

administraciones competentes en
este caso, el comité de empresa
prevé citarse mañana con ID. La
entrevista se ha organizado a pro-
puesta del partido, que, según Or-
tiz, ha sido el primero en mostrar
interés en "tener una toma de con-
tacto con nosotros para ver cómo
pueden ofrecemos su ayuda". El
portavoz del comité valoró "ladis-
posición e implicación" mostrada
por el concejal gaditano Sebastián
Terrada, que en el encuentro po-
dría estar acompañado por el di-
putado Ignacio García.

Los temores de los representan-
tes laborales se han acrecentado
este mes tras conocer los negativos
resultados de 2007 de la sociedad,
concesionaria del transporte pÚ-
blico en las Bahíasde CádizyAlge-
ciras. Comes perdió el año pasado
cerca de 1,1 millones de euros,
que, sumados a la deuda acumula-
da de ejercicios pasados, generan
un déficit total de 3,7 millones. Al
encarecimiento del petróleo, en

-"---

Viaj~ros suben en Cádiz a autocares de la empresa COmes.

torno aun 35% en elÚltimoaño, se
han unido el descenso de viajeros
por la competencia de nuevos
transportes, como el catamarán, y
la pérdida del importante contrato
de Delphi. Este conjunto de facto-
res ha agravado la situación de la
compañía en el último año y ha
precipitado su salida al mercado
en busca de nuevos inversores que
refloten suscuentas.

Hasta el momento se ha sabido
que los grandes grupos Avanza
(propietario de firmas como Auto

Res) y National Express (nuevo
dueño de Alsa) habrían mostrado
su interés por adquirir acciones de
Comes. Ambas operaciones se ba-
sarían en la política de expansión
emprendida por estos gigantes in-
ternacionales aprovechando la
mala situación que atravicsa elsec-
toro A estas ofertas podría haberse
unido una nueva, procedente de
una sociedad andaluza formada

por dos empresas sevillanas y una
gaditana, lo que abriría un hori-
zonte alternativo en la operación.

21 empresasoptana
la construcción del
ramal a La Cabezuela
La Autoridad Portuaria prevé

que a mediados de agosto se

conozca el adjudicatario

Redacción /CADIZ

LaAutoridad Portuaria de la Ba-
hía de Cádiz (APBC) anunció
ajer que un total de 21 empresas
se han presentado al concurso
para la consrrucción de los ra-
malcs interiores del fer~ocarril
del muclle dp La Cabezuela-
Puerto Real después dc que el
pasado martes finalizara el pla-
zo de presentación de ofertas.

SegÚn señaJó la APBC, hoy se
celebrará la apertura de la docu-
mentación administrativa y téc-
nica. Así, una vez realizado el es-
tudio pormenorizado de esta
parte, la mesa de contratación
realizará, en los primeros días
de agosto, la apertura de la ofer-
ta económica.

Para ello, cada aspirante ob-
tendrá una puntuación final fru-
to de la media de los resultados
de ambos análisis que servirá
para elegir finalmente al adjudi-
catario, previsible mente a me-
diados de agosto. La firma del
contrato está prevista para fina-
les de ese mismo mes.

El acceso ferroviario al muelle
de La Cabezuela-Puerto Real,
infraestructura demandada dil-
rante casi una dec¿da por la co-
munidad portuaria, se cerró el
pasado mes de febrero con un
protocolo por el que el Ministe,
rio de Fomento, el Consorcio de
Las Aletas v la Zona Franca asu-
mían la co~exjón del ferrocarril
hasta ellímité de la zona de do-
minio público portuario, al
tiempo que la Autoridad Portua-
ria ejecutaba la terminal inte-
rior.

El prcsupuesto de licitación de
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la obra, que tiene un plazo de
ejp.cución de cinco meses, es de
5,1 millones de euros, con una
cofinanciación del 38,71 por
ciento de Fondos de Cohesión
europeos.

El proyecto para esta infraes-
tructura incluye tres terminales
ferroviarias por el interior del
muelle; una destinada a cerea-
les, otra a graneles minerales y
la tercera a f,raneh$ lfquidos.

-----

25 familias
esperansu
vivienda en La
Isladesde
hace tres años

El problema reside en el

proceso judicial abierto

contra el promotor

Redacción/ CÁDIZ

Unas 25 familias esperan des-
de hace aproximadamente
tres años a que les sean entre-
gadas sus viviendas en San
Fernando y que debían haber
sido ya recepcionadas.

Elproblema, según explicóa
este periódico el constructor
Francisco García Melero, ad-
ministrador de la empresa
2007 Obrasur S.L., es el proce-
so judicial abierto contra el
promotor de estas viviendas,
Manuel Arroyo Parazuelo, ad-
ministrador único de Edelsur
Real Estate S.L.

Según Francisco García, el
administrador de Edelsur le
adeuda en concepto de cerrifi-
caciones de obra más de
303.000 euros, cifra que va au-
mentando con el paso de los
meses. Este motivo, según
García, impide que pueda en-
tregar la obra de unas vivien-
das que ya están casi acaba-
das. Incluso, como explicó, ha
contratado seguridad privada
para vigilar que los inmuebles
no sufran desperfectos.

Esta circunstancia ha salido
a la luz a raíz de la querella
presentada contra Manuel
Arroyo por su propia hija,
quien también formaba parte
de la empresa. Según dicha
querella, "se ha tenido conoci-
miento de una serie de irregu-
laridades en la construcción
de 29 viviendas, 31 garajes y
dos locales comerciales en la
calle San Marcos de San Fer-
nando, de los que Edelsur es
promotora" .

La querella continúa expli-
cando que "hemos tenido co-
nocimiento a través de la em-
presa constructora 2007 Obra-
sur S.L.y su único administra-
dor, FranciscoGarciaParazue-
lo, que existen varias cerrifica-
ciones de obra ya finalizadas
aún pendientes de pagoy que,
a pesar de esto, elseñorArroyo
le ha requerido para dar por fi-
nalizado el contrato suscrito
por ambas empresas, llegando
incluso a amenazade y final-
mente agredirle, motivoporel
que ha sIdodenunciado".

Ayer mismo, FranciscoGar-
cia acudió al juicio celebrado
en losJuzgados de lo Socialde
Cádizcontra ManuelArroyo,a
quien denunciópor lasamena-
zas que, según explicó,recibió
en su propio despacho.

Este periódico ha intentado
en repetidas ocasiones, aún-
que sin éxito, conocer la ver-
sión de Manuel Arroyo Para-
zuelo.

..
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ElPSOEcree que existe "agravio
comparativo" en el cuatripartito
Lossocialistasde Chiclana recuerdan que el alcalde cuenta "con un expediente

urbanístico" y Nadine fue ex'pulsadade IU por "una obra en la casa de su pareja"

D.Martinez/cHICLANA

El PSOE de Chiclana mostró ayer
su "preocupación" por loque consi-
dera un "agravio comparativo" en-
tre elalcalde, ErnestoMarin,y laya
ex edil de Izquierda Unida, Nadine
Fernández, que fue expulsada de
esta formación y cesada en sus car-
gos de delegada por "falta de con-
fianza" tras atribuirsele unas pre-
suntas itregularidades urbanísti-
cas cometidas en la vivienda que
compartia, según ID,con su pareja
sentimental.

En opinión de la portavoz su-
plente de los socialistas chiclane-
ros, Manuela Moreno, "a Nadine
Fernández se leexpulsa del partido
por unas supuestas itregularida-
desurbanísticas cometidas en lavi-
vienda perteneciente a su pareja
sentimental, mientras que Butrón
permite que Marin sigaal frente de
la alcaldía a pesar de que cuenta
con un expedíente abierto por itre-
gularidades en la nave de su pro-

piedad", recordando al respecto
que "Marin abrió la nave sin licen-
cia, realizó obras sin permisos y
cuenta con un enganche de luz
itregular, manteniéndose abierto
aún el expedíente urbanístico".

Según Moreno, esta situación
supone "un claro agravio compara-
tivo", lamentando que "son capa-
cesde verlapaja en elojoajenoyno
la vigaen elpropio".

"Noentendemos cómo se puede
ser coherente expulsando a Nadine
Fernández y dejando a Ernesto
Marin", pregunta Moreno al máxi-
mo responsable de Izquierda Uni-
da en la Corporación, José Pedro
Butrón, aquien acusa de "tener dos
varas de medir'.

Delmismo modo, laedílsocialis-
ta recuerda que "cuando llegaron
al poder hablaban de manos lim-
pias ysin embargo está claro loque
estamos viendo".

El PSOE asegura estar "preocu-
pado" por '1a situación que está vi-
viendo la ciudad", ya que, en su

Nadine asegura que IU reclamó
la dimisión de Ernesto Marin

Izquierda Unida pidió la dimisión
del alcalde de Chiclana, Ernesto
Marín (PP), cuando saltaron a la
luz pública unas presuntas irre-
gularidades urbanísticas en un
inmueble de su empresa. Así lo
expresó Nadine Fernández, una
de las tres miembros del grupo
municipal de IU que reclamaron
al regidor que se marchara. La
reunión sobre el asunto, en la
que sólo participó el portavoz,
José Pedro Butrón, se saldó con

que el regidor seguiría en su
puesto. Marín defendió en todo
.momento que se trataba de una
circunstancia que le afectaba a
su ámbito particular y no políti-
co. Habría sido éste el momento

de mayor tensión del cuatriparti-
to. IU no adoptó ninguna medi-

da, según sigue diciendo Femán-
dez, tras la negativa del alcalde a
marcharse. "Lo que quedó muy
claro es que si IU entró en el go-
bierno municipal pidiendo rege-
neración democrática, en este
caso no aplicó ese criterio". So-
bre el cambio de ubicación de la

esposa del ex alcalde José María
Román (PSOE), funcionaria del
área de Intervención, dijo que su
opinión personal es que todos
los empleados públicos hacen
un gran trabajo, y que había reci-
bido presiones políticas, "aun-
que no muy importantes". "Lo
que está claro es que las cosas
no se hicieron bien, porque no se
informó convenientemente ni a

sindicatos ni a otras delegacio-
nes implicadas".

ID, PP y PAse unen en
dos mociones sin éxito
por los votos del PSOE
La unanimidad se impuso en

varios puntos de un pleno de

Diputación sin apenas debate

Alicia Ruiz / CÁDIZ

CalDry abanicos. A pesar de las
tres horas y media que duró ayer
el pleno de la Diputación, el calor
sofocante fue sólo por las altas
temperaturas de la jornada y no
por la tensión del debate, que, a
difelencia de lasúltimas sesiones,
fue bastante relajado en cada uno
de los 22 puntos de los que cons-
taba la última sesión antes de las
vacaciones de los diputados pro-
vinciales.

Laausencia de tres de ellos, del
Partido Popular, impidió que sa-
lieran adelante dos propuestas
sanitarias, una del Partido Anda-
lucista para que estén disponibles
todas las camas del Hospital
Puerta del Mar en verano, y otra
del pp para la construcción de un
hospital público en la Sierra. El
PSOEfue el único grupo que votó
en conera de estas dos mociones
pero los votos del resto de grupos
-PP, IUy PA- no fueron suficien-
tes para que fueran aprobadas.

Sí hubo acuerdo en varios pun-
tos aprobados por unanimidad.
Se respaldó así la ampliación de

los eventos y actuaciones para
conmemorar el Bicentenario de
la Constitución de 1812 al marco
territorial de la Bahía de Cádiz.
Además, se apoyará la recupera-
ción del Puente Zuazo (San Fer-
nando) y élel Trocadero (Puerto
Real), después de la exposición
histórica defendida por el "meta-
lúrgico Barroso", que no profesor,
como el propio portavoz de IV y
alcalde puertorrealeño se defi-
nió. "Las bombas que tiraban los
fanfarrones con las que las gadi-
tanas se hacian tirabuzones se ti-
raban desde ElTrocadero, poreso
no es lógico que se haga una vi-
sión local y se obvie al resto de
ciudades de la Bahía", afirmó.

También fue unánime el recha-
zo al expediente de regulación de
empleo anunciado por Imperial
Tobacco para la factoria de Cádiz
así como la defensa de todos los
puestos de trabajo de este cenero.
y el rechazo a la Directiva Euro-
pea de Ordenación del Tiempo
del Trabajo que pretende ampliar
la semana laboral hasta 60 o 65
horas. Todos Jos diputados pro-
vinciales levatltaron la mano a fa-
vor del fomento del uso de la bici-
cleta o de la adhesión de la insti-
tución provincial a la Red Españo-
la de Ciudades por el Clima.

~

Diputados del PSOEbromean con los abanicos,impresci~¡r,i\~~S'\:y~~?E"'''

No hubo acuerdo en cambio pa-
ra rechazar la Directiva Europea
de Retorno, una normativa para
regular la inmigración que llevó
Izquierda Unida al pleno. Lospo-
pulares aprovecharon para pedir
al grupo izquierdista que rompie-
ra el pacto con los socialistas, alu-
diendo a las paJabras de Barroso
sobre su "vergüenza ante la gente
que estaba en contra de la inmi-
gración". "Vamos a votar en con-
tra de nuesero socio de gobierno
pero nuesero pacto es tan estable
que esto no nos afecta", contestó
la portavoz socialista Oiga Gon-

zález. Sin éxito pasaron por la se-
sión otras mociones populares
para solucionar la situación ac-
tual del colector de la playa de la
Costilla en Rota o sobre el Pacto
delAgua.

Sobre la mesa quedó otra para
apoyar el proyecto de conexión
por autovia de las provincias de
Cádiz y Huelva, a la espera de co-
nocer el proyecto alternativo que
tiene Comisiones Obreras, según
informó la diputada del pp Laura
Seco. ID ya adelantó que votará
en conera de la propuesta del sin-
dicato.

opinión, "está parada y eso está
afectando alas chiclaneros".

Según Manuela Moreno, "Er-
nesto Marin está dejando pasar los
proyectos del PSOE y metiendo a
Chiclana en un granagujero. AMa-
rín no le importa ni Chiclana ni la
ideología. Lo único que le importa
es su sillón".

Al margen de las criticas a Ernes-
to Marin y a José Pedro Buerón,
Moreno aseguró ayer que, hasta el
momento, no han mantenido con-
tacto alguno con Nadine Fernán-
dez, ni para moserarle su apoyo ni
para cualquier oera cuestión. Lo
que sí reconocen es su "alegría" por
el hecho de que "Izquierda Unida
haya mostrado su intención de re-
componer el partido en Chiclana",
deseando al respecto que "sea un
verdadero proyecto de izquierdas".

Moreno también reconoció que
hasta la fecha su partido no ha
mantenido contactos para una po-
sible moción de censura, limitán-

dose a señalar que "el PSOE está
viendo los acontecimientos que se
están produciendo como conse-
cuencia de este pacto antinatura y
lo que tenemos claro es que la ex-
pulsiónes simplemente una excusa
de Bucrón porque no admite criti-
cas". Por último, la portavoz su-
plente del grupo municipal socia-
lista prefirió no pronunciarse sobre
el cese de Ignacio Ostúa como car-
go de confianza de Nadine al des-
conocer si "es victima o no de esta

situación", aunque sostiene que
"todo es una simple excusa".

Elalcalde de
LosBarrios
recurrirá la
resolución que
lo inhabilita
Al no ser firme la decisión

judicial, Alonso Rojas acudirá
a la Audiencia Provincial

Redacción/ CÁDIZ

El alcalde de Los Barrios, Alon-
so Rojas, anunció ayer que pre-
sentará un recurso de apela-
ción contra la resolución dicta-

da por el Juzgado de lo PenaJ
número dos de Algeciras en el
conocido como caso Dytras,
por la que se inhabilita al regi-
dor barreño durante seis me-

ses y lo obliga al pago de una
multa de 726 euros.

La resolución considera que
existió una posible desobe-
diencia por parte de Alonso
Rojas, al no atender oportuna-
mente el pago de una senten-
cia contencioso-administrati-

va a favor de la empresa
Dytras. Al no ser firme esta re-
solución, el Ayuntamiento ha
indicado que acudirá a la Sec-
ción Séptima de la Audíencia
Provincial de Cádíz, con sede

enAlgeciras, para recurrir esta,
decisíónjudicial, que conside-
ra ha sido utilizada como "ins-

trumento político" para desa-.
credítar la gestión de Rojas.
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Muñoz dice que ha cumplido
con los huertos solares
El edil cree que el interés de la oposición es castigar al PSOE

JoséMaría Ruiz/VEJER

Las críticas y sospechas que el
portavoz de Izquierda Unida en el
Ayuntamiento de Vejer, José An-
tonio Bellohabía mostrado públi-
camente sobre el proyecto de
construcción de un huerto solar
en el municipio vejeriego han te-
nido respuesta por parte del con-
cejal de Medio Ambiente y Terri-
torio, Antonio Muñoz, quien afir-
maba ayer qne "la empresa ha
cumplido sus obligaciones, como
la contratación de personal del
municipio y el ingreso de la canti-
dad estipulada por tasas e im-
puestos, así como por prestacio-
nes compensatorias que ascen-
dían a 1,8 millones de euros, así
como los pertinentes avales para
que la planta sea desmantelada
una vez culmine su periodo de ac-
tividad cifrado en25 años".

Muñoz se considera "coheren-
te "en sus palabras y cree no ha-
ber dicho nada que no haya cum-
plido, "ya que a la empresa se le
obligó a una serie de estipulacio-
nes, que hasta que no estuviesen

cumplidas no se le daría licencia
de obra mayor, como así ha sido".

Muñoz manifestó que "esta-
mos acostumbrados a que se nos
acuse de sectarismo y de no con-
tar con los grupos de la oposición,
y estamos luchando para que
cualquier proyecto importante
para este pueblo tenga la acepta-
ción unánime de todos los gru-
pos, y en esa política no nos va-
mos a cansar de seguir, pero

VEJER

Debate sobre las consecuencias
del cambio climático
LaCasa de la Cultura de Vejer,acogerá hoya partir de las ocho de latar-
de un video forum donde se proyectará la película Unaverdad incómo-
da de 96 minutos de duración. El acto contará con la presencia de Fer-
nando Ordóñez Monteagudo, quien tras la proyección de la película
mantendrá un debate con los asistentes sobre fas consecuencias del
cambio climático y la aportación de las energías renovables para miti-
gar sus efectos. El acto está incluido en la campaña de concienciación
'Conoce, participa ydecide', desarrollado por el Ayuntamiento. / J.M.R

CONIL
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La hermandad del Carmen agradece el
apoyo en los actos de su XXV a~iversario
Una semana después de la intensa programación de'actividades orga-
nizada por la hermandad de Ntra.Sra.del Carmen para conmemorar
las bodas de plata desde su fundación, el colectivo ha emitido un co-
municado para mostrar su agradecimiento por el respaldo y participa-
ción recibidos en los eventos, que culminaban el día de su festividad
cun la salida histórica de la procesión, por primera vez en su trayecto-
ria, desde la parroqu ia de Santa Catalina. /P.O

cuando, a veces, como en este ca-
so, le pedimos a la oposición que
se sume, nos han echado en cara
que pernos recurrido a ellos por
debilidad política". Para el conce-
jal de Urbanismo "está claro que
esta oposición a la que se ha su-
mado Izquierda Unida, no tiene
ningún interés en la mejora de los
ciudadanos, su interés no es otro,
que castigar y mermar al grupo
de gobierno socialista".

~----
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CHIPIONA

Abiertoel
plazo para las
ayudasal

.-~bandono de
viñedo
Los interesados podrán

informarse en la Delegación

Municipal de Agricultura

Oiga Muñoz I CHIPIONA

La Consejería de Agricultura y
Pesca de la Junta de Andalucía

ha abierto el plazo para solicitar
las nuevas ayudas al abandono
de viñedo. Se trata de unas ayu-
das destinadas a titulares de vi-

ñedo de uva para vinificación
que tengan su explotación regu-
larizada. Así lo ha comunicado

la Delegación Munícipal de
Agricultura que dirige José Luis
García. Se concederá una prima
por arranque en función del
rendimiento de la explotación
en las Campañas 2003/2004 a
2007/2008. Las cuantías de las

primas por arranque en la cam-
paña 2008/2009 variarán en
función de las hectáreas del vi-

ñedo. Los interesados podrán
obtener toda la información en

la Delegación Municipal de
Agricultura en la Casa de la Cul-
tura.

Provincia
ROTA

El PSOE pide

explicación por
el parón en el
parking de las
512 Viviendas

La paralización de las obras si-
gue siendo un tema conflictivo
entre la alcaldía y el PSOE

HerminiaRomeroI ROTA

Tras unas declaraciones del al-
calde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, achacando al PSOE que
se reuniera con la empresa ad-
judicataria de las obras antes
que con el gobierno local, el
socialista Felipe Márquez ha
salido al paso para dejar claro
que si se han reunido con la
empresa es "porque hemos so-
licitado documentación sobre
el proyecto y todavía no nos ha
llegado". Para Márquez, el
motivo de su crítica es que los
vecinos de esta barriada no pa-
guen las consecuencias de
"una decisión tomada a1alige-
ra en época electoral". Según
el socialista lo único que piden
es que se den explicaciones a
los vecinos y que el equipo de
gobierno deje de culpar al
PSOEde la situación de la obra
yde "todo lo que pasa".
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ElGobierno invertirá 300 millones en
la compra de suelo para construir VPO
El Ejecutivo adquirirá solares privados para levantar viviendas protegidas a partir de octubre.. Zapatero
niega que la finalidad de la iniciativa sea ayudar a los promotores inmobiliarios que están en dificultades

._------
Marcos Buendia / MADRID

Lapropuesta lanzada por algunos
miembros del Gobierno de apro-
vechar el parón del sector de la vi-
vienda para comprar suelo a bajo
precio toma forma. Sin ir más le-
jos, la ministra de Vivienda, Bea-
triz Corredor, anunció ayer que en
octubre el Gobierno hará una
oferta pública por 300 millones de
euros por la que adquirirá solares
privados para la construcción de
viviendas protegidas (VPO). El
presidente del Gobierno, José
Luis Rodriguez Zapatero, se apre-
suró a desvincular la iniciativa de
la crisis que atraviesa el sector in-
mobiliario para que la medida no
sea interpretRda como una ayuda
encubierta a las empresas del la-
drillo.

Corredor explicó que en sep-
tiembre el Ministerio de Vivienda
se reunirá con las comunidades

autónomas y la Federación Espa-
ñola de Municipios y Provincias
CFEMP)para consensuar los crite-
rios con los que se seleccionará el

.suelo, cuya compra se realizará
través de la entidad estatal de sue-
lo Sepes. No obstante, adelantó
que tendrán más probabilidades
de ser adquiridos los suelos sus-
ceptibles de transformación in-
mediata, así como aquéllos que se
encuentren en poblaciones con
una mayor demanda de vivienda.
Sobre el precio de compra, la mi-
nistra explicó que dependerá de la
ubicación del suelo y de sus carac-
teristicas, si bien dejó claro que
siempre estará en función del pre-
ciode laVPO.

El plazo para presentar las ofer-
tas estará abierto durante tres me-
ses (de octubre a diciembre) y, a
su término, Sepes dispondrá du-
rante medio año del derecho de

-.,

Una de las construcciones que mantiene sin finalizar la compañía Martinsa-Fadesa.
M'OU'lROOeA/'"

Martinsa presentará un plan anticipado de pagos

El Tribunal de Justicia Superior
de Galicia anunció ayer que la
inmobiliaria'Martinsa-Fadesa

presentará un plan anticipado
de pagos a sus acreedores. Con
este movimiento, la empresa di-
rigida por Fernando Martín po-
dría salir de la situación concur-

sal en un año aproximadamente,
antes de los limites establecidos.

El plan, denominado técnica-
mente propuesta anticipada de
convenio, sólo pordría ser pre-
sentado si recibe el apoyo de

acreedores que representen el
20% o más del total de deudas de

la empresa. La Ley Concursal es-
tablece que una empresa que ha-
ya solicitado concurso voluntario
puede presentar ante el juez una
propuesta anticipada de convenio
de acreedores desde el momento

que pide el concurso y hasta que
expira el plazo establecido para
que estos comuniquen sus deu-

-das. Esta misma ley recoge que la
propuesta de convenio podrá im-
plicar una quita de hasta el 50%

de las deudas y un plazo de es-
pera para el pago de hasta cinco
años, aunque el juzgado podrá,
en ciertos casos, autorizar de
forma motivada la superación de
dichos límites. El Juzgado núme-
ro 1 de lo Mercantil de La Coru-

ña informó también de que ya
ha recibido toda la documenta-
ción requerida a Martinsa-Fade-
sa. La inmobiliaria presentó su
solicitud de concurso en este

juzgado por tener su sede social
en la ciudad gallega.

compra de los suelos presentados
a concurso, de tal forma que pue-
da contar con el tiempo suficiente
para evaluar los terrenos confor-
me a sus caracteósticas y a las ne-
cesidades de los ciudadanos. Se-

gún la ministra, la oferta inicial de
300 millones podóa ampliarse,
aunque la cuantía exacta no se de-
cidirá hasta que se vea la acogida
del concurso, si bien la intención
es que la iniciativa tenga una vi-
gencia de cuatro años.

Corredor anunció que, a partir
del próximo año, el presupuesto
ordinario que Sepes destina
anualmente a la compra de suelo
aumentará de 100 a ISO millones.

En cuanto a la finalidad de eS'[a

iniciativa, la ministra negó que la
compra de suelo privado se lleve a
cabo para ayudar a los promotores
inmobiliarios en dificultades y
afirmó que se trata de una medida

[3a
DE 'STOCK' INMOBILIARIO

Vivienda calcula que el

mercado no podría absorber

los 800.000 pisos de

excedente antes de 2011

estructural con la que se pretende
avanzar hacia un mercado inmo-
biliario más sostenible.

En esta dirección se manifestó el

presidente del Gobierno, José Luis
Rodóguez Zapatero, que aseguró
que la operación no tiene "absolu-
tamente nada que ver" con la situa-
ción de inmobiliarias y promoto-
ras. Indicó que la compra tiene un
objetivo "sencillo": agilizar la cons-
trucción de VPO para facilitar acce-
so ala vivienda a los ciudadanos.

La crisis obliga a Solbes a presentar una
nueva revisión delcuadro de previsiones
El Consejo de Ministros analizará

hoy las cifras en una jornada

marcada por los datos de la EPA

J. M./ MADRID

El Consejo de Ministros de hoy,
adelantado desde mañana por la
festividad de Santiago Apóstol,
tendrá sobre la mesa dos datos eco-

nómicos. Por un lado, los de la En-
cuesta de Población Activa CEPA),
que publican el INE y que el propio
ministro de Trabajo e Inmigración,
Celestina Corbacho, ya anticipó
ayer que serán negativos, confu-
mando la tendencia alcista del de-

sempleo de los últimos meses. Del
otro, recibirá un informe prelimi-
nar del vicepresidente económico,

Pedro Solbes, sobre el anteproyec-
to de ley de Presupuestos Genera-
les del Estado para 2009, que in-
cluirá una nueva revisión del cua-

dro macroeconómico para este
ejercicio y el próximo, según reve-
laron ayer fuentes del Gobierno.

Normalmente, el Ejecutivo revi-
sa sus previsiones de crecimiento
en julio (son las que utiliza para

elaborar los Presupuestos Genera-
les del Estado del siguiente ejerci-
cio) yen diciembre (para el progra-
ma de estabilidacij. Sin embargo,
el pasado 2S de abril, el Gobierno
ya procedió a rebajar de forma
drástica sus previsiones de creci-
miento para este año yel que viene,
al situarlas a ambas en el 2,30/0.Por
primera vez en cuatro años, el Eje-

cutivo aprobaba una revisión ex-
traordinaria del cuadro macroeco-
nómico debido a que lasestimacio-
nes oficiales, elaboradas en di-
ciembre de 2007, ya no le servían
porque calculaban para España un
crecimiento de13,1%este año.

Respecto al dato de empleo, la
estadística laboral que elabora el
lNE constatará que el paro ha au-
mentado en los últimos meses.
Aunque no quiso anticipar pronós-
ticos, el titular de Trabajo, Celesti-
na Corbacho,admitió que lascifras
no serán buenas y confió en qué
una vez termine el ajuste de la
construcción.
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Cultura y Ocio

Rota rinde esta noche un homenaje
póstUD10al poeta Ángel González
Suviuda y los escritores Luis García Montera, Benjamín Prado,Caballero Bonald y
Benítez Reyes leerán sus versos «1 Ruibal, Paco Cifuentes y Ángel Carpa cantarán

~ --

Arantxa Cala I ROTA

Es el primer verano, de los últi-
mos años, que el poeta Án¡(el
González no pasea por las calles
de Rota, donde pasaba parte de
sus vacaciones. Sus amigos le
echan de menos. Su muerte, a
principios de este año, ha dejado
herido, muchos corazones. Luis
García Montera, quien conside-
raba al autor asturiano de su pro-
pia familia, será uno de los parti-
cipantes en el homenaje póstu-
mo que la localidad gaditana
ofrecerá esta noche al autor de
Otoñosy otrasluces (Barcelona,
Tusquets-Editores,2001).

Una cíta, abierta a todos los
públicos, que se celebrará en la
plaza Bartolomé Pérez, a las diez
de la noche, y en la que estarán
presentes también su viuda, Su-
sana Rivera, José Manuel Caba-
llero Bonald, Benjamín Prado,
Felipe Benítez Reyes, Juan José
Téllez y Almudena Grandes, en-
tre otros amigos del poeta. Ade-
más, asistirán los cantautores
Ángel Carpa (ex-Jarcha), Fran-
cisco Cifuentes y Javier Ruibal.

"Lo de mañana -hoy para el
lector- será un acto amistoso, y
para el público en general. Lee-

Benjamín Prado, Felipe Benítez Reyes, Antonio Dobla y Luis Garda Montero durante la entrevista, a}!~ré~R~¡;I:<¡'~o

remos sus poemas porque la me-
jor manera de recordar a un poe-
ta es a través de sus versos. Ade-
más, habrá alguien que cante",
comentó ayer a este Diario Felipe
Benítez Reyes.

Por su parte, Benjamín Prado,
amigo también de Ángel Gonzá-
lez, recordó que el poeta "era un

asiduo de los verano en Rota yyo
sospecho que debe ser el único
sitio en el que Ángel llegó a ba-
ñarse en la playa, aunque sólo
hasta las rodillas. Venía aquí y
hacía lo que más le gustaba que
era estar con amigos, hablar de
todo, incluida la poesía, estar
con su mujer, Susana (Rivera) y

comer cosas ricas, las que le solía
hacer Almudena (Grandes)".
"Aquí-añade Prado- estaba muy
contento y volvia a Madrid muy
nuevo y muy regenerado. Los re-
cuerdos más bonitos que tengo
de Ángel los tengo aquí, en la pla-
ya, por las noches".

Rota, un lugar en el que Ángel

González se encontraba a gusto y
donde disfrutaba con su gente. A
este respecto, cuenta García
Montero como anécdota, que
una vez, en un chiringuito, "lla-
maron Aristóteles a Ángel, por
eso de su larga barba blanca. Él
dijo, con mucho humor, que no
se puede ser tan famoso".

"La noche va a ser muy emoti-
va especialmente porque va a ha-
blar su viuda, y porque van a es.
tar sus amigos". Manuel Martín
Arroyo es el coordinador de la V
Noche de Literatura en la Calle,
un acto organizado por Izquier-
da Unida-Los Verdes y en el que
colabora además el Ayuntamien-
to de Rota. "La gente está muy
volcada con el acto, incluso nos
paran por la calle para saber la
fecha y el lugar de celebración.
La verdad es que todos los años
los actos se han llenado. El pasa.
do 2007 lo dedicamos a la Gene-
ración del 27, y los tres anterio-
res fueron simplemente lecturas
nocturnas, a la fresquita". Mar-
tín Arroyo asegura que el cartel
de autores que se presenta en es-
ta edición "es muy potente. Nose
consiguen cosas así habitual-
mente".

La frescura de su poesía y lo
simple que puede parecer un
verso a primera vista, pero todo
lo que encierra, son las caracte-
rísticas principales que Manuel
destaca de Ángel González, "un b

autor que era muy querido. Yo
empecé a leerlo a través de sus
amigos, los que hoy van a recor-
darlo" .

Además de las actuaciones y
las lecturas, habrá una proyec-
ción de 13 minutos de la vida del
autor asturiano. Ypor supuesto,
servicio de baryventa de libros.

Tamara Ávalos habla de la relación de
género a través ~el arte precolombino
La artista constarricense

inauguró ayer en Santa Catalina

la exposición 'Hija de Eva'

Virginia León I cAolZ

La relación entre el hombre y la
mujer, la forma en que se han ido
estableciendo arquetipos como el
de Adán y Eva a lo largo de la his-
toria y su abordaje desde un pun-
to de vista conciliador y solidario
son las bazas en las que se susten-
ta la muestra Hija de Eva,que ayer
inauguró la artista costarricense
Tamara Ávalos en el Castillo de
Santa Catalina.

En su reflexión, realizada a ba-
se de cerámica primitiva yun alto
contenido simbólico, Tamara
Ávalos pone de manifiesto la si-
tuación de género desde un punto
de vista histórico, cultural ypolíti-
ea. Para ello se nutre de la tradi-
ción judeo cristiana y su relación
con el mito del pecado origina] de
Eva, "del que Tamara se siente to-
talmente ajena", explica María
José Monge, comisaria de la
muestra.

Ésta sería la primera capa de

lectura de su exposiciónypara ha-
blar de ello desde un punto de vis-
ta plástico se hace con la imagine-
ría femenina propia de la cultura
precolombina, fundamentalmen-
te. "Lo reflejo a través del fuerte
simbolismo de esta cultura", se-
ñalaÁvalos. Esel caso del ensalza-
miento de la sexualidad libre de
tabúes que hace la autora, me-
diante la manifestación de promi-
nentes vulvas o penes erectos; el
serigrafiado de serpientes y otros
elementos decorativos en las figu-
ras; los brazos enjarra o la exalta-
ción de la fertilidad mediante ele-
mentos históricamente'- vincula-
dos aella, entre los que se encuen-
tran las ranas o la multiplicación
de esculturas en forma de bebés.

Hija deEva, título que utiliza en
singular como seña y muestra de
su alejamiento del mito, exhibe
así dos grandes altares escultóri-
cos que giran en torno a la fertili-
dad. A su alrededor se expanden
otros ocho conjuntos basados del
mismo modo en la relación de gé-
nero.

Sólo hay una obra que se aleja
del resto, en cuanto a continente y

f
I

contenido. Se trata de una pieza
realizada a base de varias losetas
alineadas en las que también se
narran la relación del hombre y la
mujer, pero desde un punto de
vista más occidentalizado. "Esel
contrapunto a esa otra forma de
contenido más simple y en mayor
comunión con las cosas que cuen-
to en el resto de la exposición",
asevera la artista costarricense.
"Ésta es mi verdad, mi lectura",
sentenciaÁvalos.

Una lectura que se ha ido fra-
guando a lo largo de los dos años
en los que lleva trabajando en la
relación de género, cuya temática
"ya he agotado prácticamente",
para dar paso a otras manifesta-
ciones artísticas.

Con todo, Tamara Ávalos ase-
gura que no trata el papel de la
mujer desde un punto de vistarei-
vindicativo "porque en ese caso'
sería hacerla desde el enfado yno
me interesa". En este sentido, su
finalidad no ha sidootra que plas-
maryalbergarenestaexposición'-
otras realidades históricas, "apar-
te del cuento que nos contaron,
para así reivindicar otra forma de ,
vincular el hombre y la mujer me-
diante las relaciones personales,
sexuales, el placer, el gozo o la
alegría" .

Lamuestra permanecerá abier-
ta en Santa Catalina hasta el14 de
septiembre, de 11.00a 20.00.

!'
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Cádiz
ECONOMiALos ayuntamientos donde gobierna el PP aplicarán un plan de ajuste presupuestario por la crisis

Elsueldo de políticos y cargos de
confianza se congelará en 2009
--
Esta medida se
estudiará a final de año
para incluirla en las
cuentas municipales
----

Lacomisión de control
de gastos, creada hace
ocho años, actuará
"con más rigor"----

ANTONIO G. MESA
CADIZ

El Presupuesto para el año 2009
del AyuntaImento de Cádiz con-
templará la congelación de los
sueldos de losmiembros de laCor-
por.Kión Municipal, así como de
los cargos de confianza- Esta me-
dida que pretende aplicar el Con-
sistorio gaditano responde a una
iniciativa aprobada esta semana
por el Partido Popular encami-
nada a que los ayuntamientos en
los que gobit'maelaboren planes
de ajuste presupuestario ante la
_,ituaci(mde crisiseco¡¡ómica que
viveel país-

El delegado municipal de Ha-
cienda,José BIas Fernández, así
lo cpnfirmó ayer a INFORMA-
CION- "Efectivamente se toma-
rán medidas con los sueldos de la
Corporación y de los cargos de
confianza, que son muy pocos, si
bien no se podrá aplicar hasta el
año que viene. Lo estudiaremos
en diciembre, que es cuando se
elaboran los presupuestos".

Pueden estar tranquilos los tra-
bajadores municipales porque
ellos no tendrán que apretarse el
cinturón, almenos en lo que con-
cierne a la cuantía de su salario,
puesto que "susnóminas van por
un convenio y tenemos que ate-
nemos a lo que marca la.Jey,no
podemos tocar sus sueldos", ex-
plicó Femández-

Al margen de esta decisión, el

Elsueldo de los miembros de la Corporación se congelará en los presupuestos municipales de 2009.

CONVENIO

Lainiciativano
afectará a las

nóminas de los
trabajadores
municipales

paquete de iniciativas propuesto
por el PP incluye la reducción de
gastos burocráticos y planes de
ahorro energético, cuestiones
que, según el edil popular, se lle-
van poniendo en práctica en Cá-
diz desde hace tiempo, sólo que
"ahora aplicaremos las medidas
de resl1;cción con mucho más ri-

gor" - "Hayuna comisión de con-
trol de gastos creada hace ocho
años, a la que pertenezco como
delegado de Hacienda, ytodo pasa
por esa criba- Si me piden que
compremos siete motos, pues con
dos es suficiente; sime piden xde
papel, pues se limita a tanto. Sise
iba a hacer un proyecto, pues no
se hace porque no es necesario o
porque esperaremos a que haya
mejor vidaeconómicamente. Yya
estamos controlando el gasto co-
rriente: luz, teléfono, internet, pa-
pel, fotocopiadoras, lápices, go-
mas, agua,,:', enumeró.

ENCAJE DE BOLILLOS

Femández se refirió a las dificul-
tades alas que se enfIenta elAyun-

------------------------------------------

JOSÉ BLASFERNÁNDEZ

"Estamos al
corriente de los

seguros sociales y
Hacienda a pesar de

no recibir ayudas"
----------------------------

taIniento para afrontar sus pagos.
"Aquí hay que hacer encaje de ha-
lillos para llegar a fin de mes con
la nómina, con el pago a la Segu-
ridad Social- No olvidemos que
Cádiz está al corriente de pago de
los seguros sociales y a Hacienda,
mientras que, porejemplo,Jerez,
una ciudad mucho más extensa

FINANCIACiÓN V CRISIS

Reclamamás
dineroparalos
ayuntamientos

-----

Eldelegado municipal de Hacienda,
José Bias Fernández. cargó contra
la actuación del Gobierno en lo que
respecta a la crisiseconómica."La
situación es terrible. Aquí se van
todos los días 3.500 trabajadores al
desempleo. Se nos ha engañado
antes de las elecciones diciendo

que aquí no pasaba nada, que
estábamos en la Champions
League, pero no estamos ni en una
tercera regional". Además
defendió la postura de su partido.
"El PP nunca ha dicho que quiera
recortar las pensiones o el gasto
social como dice el señor Zapatero,
pero somos conscientes de lo que
hay, las plusvalías están
disminuyendo, no se compran
viviendas, la mano de obra ha
disminuido, hay muchas empresas
que han cerrado o van a cerrar y,
lógicamente: la gente paga menos,
lo que repercute negativamente en
los ayuntamientos". De ahi que
considere necesario que "nos den
el dinero a los ayuntamientos, no
que se lo gasten las comunidades
autónomas y las diputaciones.
Hace falta que se lo gasten los
ayuntamientos en las
competencias que tenemos",
finalizó Fernández.

que la nuestra, debe 52 millones
de euros a la Seguridad Social".

Aeste respecto, el edil popular
se congratula de que el Consisto-
rio gaditano no deba nada en es-
tos conceptos "apesar de que no
recibimos ayudas- Basta que sea-
mos del PP para que parezca te-
rritorio comanche"-

EQUIPAMIENTO El Pleno de la Corporación provincial lo aprobó ayer por unanimidad de los grupos

--------

Diputaciónaprueba lapermuta de
suelopara laCiudadde laJusticia
JESÚS CABALEIRO
CADIZ

La propuesta de aprobación de
permuta de dos inmuebles en Cá-
diz entre laJunta de Andalucía y
la Diputación Provincial donde
irá ubicada la futura Ciudad de la

Justicia de lacapital fue aprobada
por unanimidad en el Pleno de la
institución provincial celebrado
ayer.
- 1\0 uu,tante la unanimidad

hubo debate entre los represen-
tantes del PP y del PSOE.

Laportavoz popular, Mercedes
Colombo lamentó el retraso de
más de 6 años disde que se fir-
mara el primer pr.otocolo y que
no se hubiera producido una ma-
yor celeridad confiando en que
para 2012 ya esté en funciona-
miento la Ciudad de laJusticia- El
socialista Francisco Menacho, re-
cordó que hubo -'muchos pro-

blemas" yque ya se encuentra lis-
to el anteproyecto de adjudica-
ción- También comparó esta si-
tuación con loocurrido con elVal-
cárcel que también tiene 6 años
de espera- Colombo replicó que
no entrara en ese terreno y re-
cordó que Cádiz no tiene telTe-
nos Ycuando los ha tenido "como
en Astilleros, los ha cedido" vcitó
también aJerez que tiene te 'Te-
nos cedidos desde los aÜos 90 "y Aqui irá la Ciudad de la Justicia.

no se ha hecho nada" Por últi-

mo, confió en que la constmcción
no tarde olros 6 arros- Menacho

replicó que Diputación desde el
protocolo "ha actuado con la má-
xima agilidad posible" y que se si-
guen los procedimientos "sean rá-
pidos o lentos" y mostró su deseo
de que laJunta "empiece y acabe
la obra lo antes posible"-

El presidente de la Diputación,
Francisco González Cabarra, co-
mentó en este punto que hace seis
arras, en 2002 cuando el proto-
colo y Valcárcel no era entonces
presidente-

Entre el público se encontraba
la delegada provincia] de Justicia
de laJunta de Andalucía, Blanca
Alcántar.l.
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ACTUACiÓNFrancisco MarJín Be:jarano visita las instalaciones para comprobar el desarrollo de las obras

Laresidencia municipal
moderniza sus instalaciones
---
Entre las reformas
llevadas a cabo destaca
la colocación de una

nueva rampa de acceso

La finalidad del

proyecto es la creación
de un edificio más

cómodo y seguro

A.P.
ROTA

El delegado de Servicios Sociales,
Francisco Martín Bejarano, se des-
plazó el pasado jueves hasta las ins-
talaciones de la residencia de an-

cianos de la localidad de Rota para
comprobar sobre el terreno las
obras que se vienen realizando en
este edificio.

En este sentido, el responsable
municipal hizo especial hincapié
en las actuaciones que se están lle-
vando a cabo en materia de acce-

sibilidad, y con las que el edificio
se hará más "cómodo y seguro
para los abuelos que allí residen,
que verán de esta forma mejora-
da su calidad de vida".

MEJORASDEACCESO

Entre otras actuaciones, el dele-
gado de ServiciosSociales obser-
vócómo estaba quedando lanue-
va rampa de acceso que se está
construyendo en la entrada prin-
cipal de la residencia de ancianos.

Esta rampa, que se incluye en
el proyecto de mejora de accesi-
bilidad del edificio, hará posible
que los mayores con problemas
de movilidad y sobre todo aque-
llos que utilizan sillas de ruedas
puedan entrar y salir al edificio
con más facilidad y autonomía y
de una forma más segura.

"",,~

Los operarios municipales trabajan a destajo para que las obras estén finalizadas cuanto antes.

La creación de esta rampa, di-
señada con el trazado ypendien-
te adecuado para evi~ cualquier
tipo de accidente, se incluye en
un importante paquete de medi-
das que se traducirá en "notables
avances en laaccesibilidad del edi-
ficio", ya sea mediante la elimi-
nación de barreras arquitectóni-
cas, o a través de la colocación de
dispositivos yseñalización que fa-
cilitan el uso de las instalaciones.

NUMERQSAS REFORMAS

Entre estas actuaciones se en-
cuentran, por ejemplo, la mejora
de las escaleras existentes en las
que se colocarán pasamanos a am-

bos lados y una banda antidesli-
zante en las huellas para mejorar
la resistencia al deslizamiento.

También se llevará a cabo la
adaptación de todos los picapor-
tes de las puertas que se encuen-
tren dentro del itinerario practi-
cable, que se sustituirán por ma-
nubrios de fácil aperturayno en-
ganchables.

Además, a través de este pro-
yecto de mejora de accesibilidad,
financiado a través de los Fondos
Feder, el Imserso, la Fundación
ONCE, y el Ayuntamiento de
Rotá, se mejorará la señalización
existente ampliando la informa-
ción a todas lasdependencias yen

braille; se adaptarán aseos; se me-
jorará la adaptación del ascensor;
y se colocarán pasamanos en los
vesulmlos y pasillos.

CALIDAD DE VIDA

Por otro lado, cabe recordar que
de forma simultánea, la residen-
cia de ancianos está siendo obje-
tode otro importante paquete de
obras enmarcadas en un proyec-
to de reforma yremodelación del
edificio, a través del cual se lleva
a cabo la mejora de las habitacio-
nes que se ubican en la primera y
segunda planta de la residencia
de ancianos, la adaptación del
baño geriátrico, la colocación de

pulsadores de emergencia en to-
dos los cuartos de baño y habita-
ciones; o el pintado de los pará-
metros verticales en todas las zo-
nas comunes del edificio.

AYUDAS MUNICIPALES

Desde el Ayuntamiento de Rota,
yen especial,desde la Delegación
municipal de ServiciosSocialesy
la Delegación del Mayor se ha in-
formado que todas estas actua-
ciones de mejora que se están re-
alizando, forman parte de lafuer-
te apuesta tanto en ayuda social
como económica que el Consis-
torio quiere realizar para au-
mentar de forma considerable la
calidad de vida y el día a día, de
losancianos de esta residenciamu-
mcipal que realizauna importante
labor social.

El responsable municipal Fran-
cisco Martín Bejarano ha recor-
dado que durante todo el tiempo
que llevaen elpoder elactualequi-
po de Gobierno, elConsistoriono
ha parado de programar activi-
dades y mejorar infraestructuras
y espacios para "la mayor como-
didad de los abuelos de laVilla".

Elúltimo programa que ha pre-
sentado laDelegación del Mayor,
se llevará a cabo el próximo vier-
nes 25dejulio y tendrá como mo-
tivo la celebración del Día del
Abuelo, que en todo el Estado se
celebra el sábado 26 de julio.

Este año, el Ayuntamiento de
Rota ha preparado para este se-
ñalado día, una serie de actos que
comenzarán con una misa para
proseguir el resto de actividades
en el palacio Municipal Castillo
de Luna. Allí, además de actua-
ciones ybailes, se procederá a ho-
men,yeara José RaffoNeva de 96
años de edad,yaJosefa Rodriguez
AIjona de 97 años; "dos de los
abuelos más conocidos y entra-
ñables de la localidad".

HOMENAJELos vecinos pudieron degustar la gastronomía local

Vecinos de Chiclanadedican un
día a Rota en sus actos culturales
A.P.
ROTA

La delegada municipal de Parti-
"ipación Gudadana, María de los
Angeles Sánchez, se trasladaba
hace unos días a la vecina locali-
dad de Chiclana en representa-
ción del Ayuntamiento, para re-
cibir el homenaje que la asocia-
ción de vecinos Antonio Macha-
do, dentro de Sllproyecto anual
de actividades socioculturales, ha
querido dedicar a nuestra locali-
dad.

Según la delegada de Partici-
pación Ciudadana, hace varios
meses vcon mou\'octesuXVIJ Se-
mana ét~tUralAndaluza,en laque

lacitada asociaciónde vecinospro-
cum el fomento de las raíces cul-
turales del pueblo andaluz, con-
tactaron "con nuestro Ayunta-
rruento para dedicar, dentro de su
variado programa de actividades,
un día a Rota".

Dicho día, tuvo lugar la pasada
semana con la visita de María de
los Ángekfs Sánchez a la sede de
lasasociaci6n de vecinosAntomo
Machado, encargada de toda la
producción de este acto, y la ins-
talación por parte de la Funda-
ción Municipal para el Turismo y
el Comercio, de un stand desde
el que "óe1epartieron folletos tu-
rísticos~.culruralesde nuestro mu-

nicipio, para que todos los inte-
resadospudieran conocer losprin-
cipales atractivos culturales y de
ocio que Rota ofrece a sus visi-
tantes y turistas, así como la de-
gustación para todas laspersonas
interesadas que se acercaban al
stand, de algunos platos típicosde
nuestra gastronomía como el
arranque, la tintilla o labutifarra".

Además, se contó con la actua-
ción del Taller Municipal de Co-
ros Mil Coloresy por Últimose re-
alizóun intercambio de placas"en-
tre la awciación y el Ayunta-
rruento, el cualagradeció en nom-
bre ctetodo el pueblo roteÍÍo esta
entraÜable dedicatoria'".

~"'''''''''''''

En la imagen, Maria de los Ángeles Sánchez.
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